



## **MEX-Berlin präsentiert: Gamesroom auf über 300qm**

*Größter Gamesroom auf einer Berliner Convention*

Hallo liebe/r MEX-Besucher/in und hallo an alle, die es noch werden wollen!

Manga und Anime ist nicht dein einziges Hobby? Du bist auch Gamer?

Dann kannst du dich freuen!

Der MEX-Gamesroom wird auf mehr als 300 qm Fläche mit mehr als 50 Geräten ein Traum für jeden sein.

Neben Wettbewerben, die wir in den nächsten Wochen hier ankündigen werden, sind folgende Spiele und Hardware garantiert mit dabei:

- ? Stepmania (Game)
- ? Steel Battalion (Game)
- ? Rockband (Game)
- ? Taiko (Game)
- ? Pop'n Music (Musikspiel)
- ? Densha de Go (Eisenbahnsimulator für PC)
- ? NEO GEO (Spielkonsole)
- ? PSVR (Playstation VR)

Wenn das nicht ein Grund mehr ist, sich auf die MEX zu freuen! Wir jedenfalls freuen uns schon auf diesen tollen Gamesroom. Du dich auch?

<https://mex-berlin.de/specials/>

Die Manga und Entertainment Expo (kurz MEX, <https://mex-berlin.de>) findet vom 25. - 27. Oktober 2019 in den Messehallen am Funkturm statt. Das Gelände liegt zentral im Herzen der Hauptstadt und bietet vor allem eines: schier unendlich viel Platz für Convention-Spaß!

Seid bereit für einen riesigen Händlerraum, ein atemberaubendes Programm und eure Stars aus der Szene!

Moment... Oktober? Findet da nicht immer irgendwo im Norden Berlins auch eine Con statt? In einem verwinkelten, quietschbunten 70er-Jahre-Bau?

Immer so wechselseitig von zwei verschiedenen Vereinen organisiert, die keiner so recht auseinanderhalten kann?

Das ist ab jetzt Geschichte. Die Mega Manga Convention (MMC) und die AniMaCo schließen sich zusammen, um für euch eine Convention zu schaffen, die der Hauptstadt würdig ist!

Beide Conventions finden immer im Wechsel statt und erreichen Rekorde von 12000 - 12600 Besuchern.

Der MMC-Berlin e. V. veranstaltet seit 2002 die Mega Manga Convention (MMC) im Fontane-Haus in Berlin. Der Schwerpunkt liegt auf den japanischen Ehrengästen, wie der Zeichnerin Makoto Tateno (2011) oder Fuwari P. (2013).

Das Team des AniMaCo e.V. veranstaltet seit 2004 die AniMaCo. Dabei liegt der Fokus auf dem wohl umfangreichsten Bühnenprogramm der deutschen Convention-Szene.

Beide Vereine wurden für ihre Förderung und Präsentation japanischer Pop-Kultur mit einem Preis durch die Botschaft von Japan in Deutschland ausgezeichnet.

## **Pressekontakt**

MEX Veranstaltungs-GmbH

Herr Patrick Gohlisch  
Wikingerufer 9  
10555 Berlin

<https://mex-berlin.de>  
[presse@mex-berlin.de](mailto:presse@mex-berlin.de)

## **Firmenkontakt**

MEX Veranstaltungs-GmbH

Herr Patrick Gohlisch  
Wikingerufer 9  
10555 Berlin

<https://mex-berlin.de>  
[presse@mex-berlin.de](mailto:presse@mex-berlin.de)

MEX steht für Manga- und Entertainment Expo oder -anders ausgedrückt - ein ganzes Wochenende voller Spaß rund um Manga, Anime, Korea und Gaming in den Messehallen unter dem Berliner Funkturm.

Anlage: Bild

